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11月6日，重庆日报新重庆客户端“人民
来信”融媒交互应用平台发布10月网上群众
工作大数据。10月，共收到人民来信167件，
21个区县通过平台回应群众关切。

网群工作大数据
这些领域最受关注

从来信关注领域看，民生、交通、城建、环
保、住房方面来信数量位居前五位。按来信领
域整体划分，关于交通的排名较9月上升一
位，环保、住房领域新进入前五。其中，围绕违
章搭建、用水用电、安全隐患等民生热点，乱停
乱放、消防通道占用等交通堵点的相关问题投
诉或咨询最受群众关注，关于噪音管控、电梯
安装等方面的来信也较9月有所增多。

对于来信，“人民来信”平台均第一时间联
系转办。10月，黔江、涪陵、渝中等21个区县
以各种形式通过“人民来信”回应群众关切。
其中，丰都、沙坪坝、渝北三个区县来信最活
跃，渝北、开州、江北三个区县回信最活跃。

在相关区县和部门的支持下，10月，“人民
来信”平台推动41条街巷完成整治，帮助1339
户居民达成安装电梯协议，让30处安全隐患得
以排除，为3个小区协调提升自来水水质，为

390余户居民协调电表安装和电费缴纳问题。
为面向社会常态化吸纳金点子、汇聚正能

量，平台常态化开展“人民建议”征集。10月，
平台联合重庆市交通规划研究院发起渝西地
区、渝东新城居民出行特征网络问卷调查，4万
多名网友提交了意见建议。

有回应
这些事解决了

11月1日，“人民来信”平台收到合川网民
陈先生寄来的一面锦旗。原来，陈先生所在合
川某老旧小区43户业主集资加装电梯，却遭
受阻近一年。10月15日，陈先生代表业主向
平台来信，反映此事并求助。经平台转办，10
月22日，街道和社区再次协调，施工方得以顺
利进场施工。

“进场以来施工很顺利，电梯坑不再是臭水
坑，这下我们小区的‘电梯梦’就真圆了。‘人民
来信’，真的不忘初心、情系人民！”陈先生表示。

把市民的“烦心事”当成“上心事”，“人民
来信”平台一头联系群众，一头沟通政府部门，
在新媒体场域下，为用户搭建协商平台，构筑
基层治理“连心桥”。10月，这样的政民互动
还很多。

比如，网民为江北开通江北嘴江滩滨江小
巴的举措点赞，建议可采取阶梯收费形式。江
北区文化旅游开发有限公司回复，该项目目前
还处于试运行阶段，后期根据实际运营情况调
整，“感谢来信人对我们工作的关心与支持，我

们将充分听取各方建议，纳入运营市调大数
据，作为后期运营调整支撑”。

开州在收到“某小区长时间未解决用电问
题”情况后，相关单位立即调查核实、联系处
置，用时33小时即通过“人民来信”平台作了
回复。

针对网民反映“沙坪坝区一职校宿舍楼地
下楼层被改为驾校科目二训练场，存在安全隐
患”一事，该区交通运输执法部门经调查，对涉
事驾校作出行政处罚，并责令其停止在该处的
培训教学。

在政企、政民的有效互动中，“人民来信”
平台引导人们将自己视为践行社会治理工作
的一员，集合多方力量共同参与、共商共治，推
动重庆超大城市现代化治理形成网上网下同
心圆。

面向未来，“人民来信”平台还将进一步拓
宽信息主动发布、来信评价督办、民生综合互
动等融合服务功能，有求必应、一帮到底，满足
人民群众多元需求，不断拓宽为民服务的新场
景，扩大主流媒体服务的覆盖面和触达率。

正在问
这些事还没解决

万州龙驹至梨树乡至地宝乡公路未按规
划扩宽

网民来信：万州龙驹至梨树乡至地宝乡的
S507公路原本规划扩宽至8.5米，其他乡镇公
路都扩宽了，S507这段路按原路面铺了沥青。
作为沿线居民想了解为何没按规划扩宽？
大渡口茄子溪街道有人行道被围栏围堵数年

网民来信：大渡口茄子溪街道钢城印象B
区大门右侧兴通路362号有人行道被围栏围堵
数年，行人只能在极窄的公路上穿行，存在严
重安全隐患，也影响市容市貌，建议尽快拆除
此围栏。

云阳青龙小学附近路段铺设有安全隐患
网民来信：云阳青龙小学附近路段，本来

是用沥青铺设路面。排污工程整治后，只用了
混凝土重新铺设，导致高低不平整，给小学生
出行带来安全隐患。
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10月，累计有黔

江区、涪陵区、渝中区

等21个区县以各种形

式通过“人民来信”回

应群众关切。

●黔江区
●涪陵区
●渝中区
●江北区
●沙坪坝区
●九龙坡区
●南岸区
●北碚区
●渝北区
●巴南区
●合川区
●南川区
●綦江区
●开州区
●武隆区
●丰都县
●奉节县
●秀山县
●两江新区
●万盛经开区
●长寿区
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●渝北区

●开州区

●江北区
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开州区在收到
“某小区长时间未
解决用电问题”情
况后，相关单位立
即联系处置，用时
33小时调查核实，
及时解决问题并通
过“人民来信”回复
网民。
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来信得到回应，
不少网友发来感谢。

提交的意见很快收到了丰都县规划
和自然资源局的回复，及时提出了
土地征收的补偿安置办法，相关补
偿也已到位，十分感谢!

非常感谢綦江区交巡警支队的工作
人员，办事效率非常高。及时对违规
车辆进行劝离，并对驾驶员进行了宣
传教育，道路堵塞问题有所缓解。

在合川区住房和城乡建设委员会的
监管下，保障了住宅增设电梯工作顺
利开展，施工任务也顺利进行。

河流污染
街道卫生
广场噪音管控

电梯安装
青年住房
房屋质量检测

丰都县网友

綦江区网友

合川区网友

（新重庆-重庆日报记者 黄宇 苏桢淇 实习生 李心宇 蒋依霏）

●
●

●
●
●


